

Le collège

La semaine dernière, nous sommes allés au collège. Nous étions un peu dans la peau d'un sixième. Nous avons fait les mêmes cours que les sixièmes. Il y avait aussi plusieurs classes : la classe verte, la jaune, la bleue et la rouge.

Les sciences

En cours de sciences, nous avons observé et disséqué une graine. J'ai vu que la jeune feuille et la racine étaient déjà dedans. On a observé au microscope l'intérieur de la graine. J'ai donc appris à me servir d'un microscope.

Ce que cette semaine m'a apporté

Grâce à cette semaine d'intégration, j'ai beaucoup moins peur de me perdre ! J'ai de toute façon trouvé une technique : j'ai suivi les sixièmes. J'ai aussi appris beaucoup de choses ! J'ai aussi beaucoup apprécié les professeurs et les surveillantes.

Du coup j'ai eu du mal à retourner à l'école !

Stella

La semaine au collège

La semaine dernière nous sommes allés au collège. Nous sommes partis au collège pour nous habituer, pour ne pas être stressés quand on sera de vrais collégiens.

La science est dans la salle Belle-Île. On a disséqué une graine.

Titaïna

La semaine dernière nous sommes allés au collège pour nous intégrer pour l'année prochaine.

En anglais avec Mme Quiviger nous avons appris le visage et plein de mots : square, round, oval, long, young, middle-aged...

Laly

Le collège provisoire

La semaine en résidence au collège, c'était bien !!!
Mais c'était provisoire, comme la neige !
Et nous changeons toujours de classe !
L'histoire-géographie, on ne s'en détachait pas, tellement c'était bien !

On pouvait faire bouger le visage de la statue. Et sans faire exprès, j'avais enregistré la maîtresse !

Nathan nous faisait rire, on riait comme des petits fous. On s'était enregistrés sur « Photospeak », sur le visage de Persée, un héros grec.

Ce que cette semaine nous a apporté : de l'intelligence, du savoir-vivre, de l'amitié, de l'esprit collectif et de l'esprit de compétition individuel.

Etienne

Le collège

La semaine dernière, nous sommes allés au collège en résidence. Nous avons eu un emploi du temps, nous avons mangé au self. Nous avons même écouté une web radio. Nous avons eu plusieurs cours et professeurs.

Ce que j'ai préféré, c'est l'histoire-géo. Nous avons dû chercher des informations sur un mythe grâce à une tablette. Les informations notées sur une feuille, nous avons cherché une image de notre héros et nous avons, grâce à un logiciel, pu faire bouger les yeux et la bouche. Puis nous avons lu notre texte et on l'a enregistré.

J'ai appris comment Persée a réussi à battre la Méduse/la Gorgone.

Esteban

Une semaine au collège

La semaine dernière je suis allée au collège. J'étais en sixième bleue. On a fait des math, du français et d'autres choses.

En sciences nous avons disséqué une graine. Dans la graine on a trouvé une jeune plante. On a appris à se servir du microscope. On a travaillé à deux.

Grâce à cette semaine j'ai moins peur d'aller au collège.

Lana

La semaine dernière nous sommes allés au collège. C'était très bien. Le self était très bon. J'ai aimé l'histoire-géo.

Nous avions plusieurs professeurs. Celle d'histoire-géo s'appelle Mme Baudry.

Nous avons pris des sujets, par exemple Ulysse et les sirènes, Ulysse et Polyphème le cyclope... Mme Baudry était cool. Notre sujet était : Ulysse et Polyphème le cyclope. Nous avons fait des groupes de 4 ou 5.

Cette semaine m'a apporté des choses comme le site « Photospeak » (c'est une application pour enregistrer une voix).

Maxime

La semaine dernière nous sommes allés au collège Ficherz pour une semaine d'intégration.

Mon cours préféré a été l'histoire-géographie car on a travaillé sur des tablettes, sur des mythes comme : Thésée et le Minotaure, Héraclès et l'Hydre de Lerne... Puis on a enregistré nos textes sur une application qui s'appelle « Photospeak ».

Cette semaine au collège m'a apporté plus de confiance pour l'année prochaine.

Yaniv, Yann et Lorik

La semaine dernière on a fait la semaine au collège Ficherz. On a fait plein de choses.

En français avec Mme Ladan nous avons travaillé sur le « vilain petit canard ».

Cette semaine était cool/bien. J'ai appris beaucoup de choses en français et en anglais.

Nathan

La semaine dernière nous sommes partis au collège Ficherz pour la semaine d'intégration. Nous avons eu un emploi du temps très bien parce qu'on commençait à 09h25 et on finissait à 17h ou avant.

J'ai aussi bien aimé le français, les math, l'art plastique, l'anglais, le self et la web radio.

Cette semaine m'a apporté des choses que je ne connaissais pas et de nouveaux copains.

Luka

La semaine d'intégration au collège

Pendant la semaine d'intégration au collège j'ai été dans plusieurs casses. J'ai été en cours d'anglais, en sciences, technologie, mathématiques, français, EPS...avec différents professeurs.

J'ai trouvé très bon le self.

J'ai particulièrement aimé les mathématiques. Nous avions reproduit une mouette sur un quadrillage.

Ce que la semaine d'intégration m'a apporté : je me suis habitué au collège. Et j'ai vu mes meilleurs amis qui étaient à l'école l'année dernière.

Mathis

La semaine dernière au collège Marie Fichet

On est allé au collège pour la semaine d'intégration.

Cette semaine au collège était pleine d'activités : les math, la géographie, EPS, français, anglais, technologie, sciences, arts plastiques.

La matière que j'ai le plus aimé est l'anglais LV1 (le cours, l'organisation et la prof)

Ce que j'ai aimé par-dessus tout c'est le self.

Norton

La semaine au collège

La semaine dernière nous étions au collège pour nous aider à mieux nous préparer pour le collège. On a fait plusieurs matières, comme les sciences, la technologie...

Le vendredi nous sommes allés à la médiathèque de 10h35 à 12h25 car le prof nous a montré une scène avec quatre CM2 qui ont fait une web radio. Il y avait deux filles et deux garçons.

J'ai été choisie pour dire ce que je pensais du collège.

Ce que cette semaine m'a apporté : être moins stressée, et j'ai appris des choses.

Emma

La semaine dernière

La semaine dernière nous sommes allés au collège pour la semaine en résidence. Il y avait quatre classes de 6èmes.

Nous avons fait de l'art plastique sur la métamorphose. On a dessiné un objet et puis il s'est agrandi en quatre temps. Par exemple : dessiner la trousse et mettre le corps après.

La semaine m'a apporté de la joie avec mes amies et aussi le travail de toute la semaine avec les profs du collège.

Lola

La semaine d'intégration au collège

La semaine dernière nous avons fait plusieurs matières : mathématiques, français... avec différents professeurs.

En mathématiques nous avions dû reproduire une mouette sur quatre faces, sur une feuille.

J'ai préféré l'histoire : nous avions dû parler d'une personne comme Héraclès et l'Hydre de Lerne.

Antoine

La semaine en résidence

La semaine dernière on était une semaine en résidence. On a fait de l'anglais, des sciences, de l'histoire-géographie, des mathématiques, du français, de la technologie, des arts plastiques, de l'éducation physique et sportive, et on est allés à la médiathèque.

Loïka

Pendant la semaine en résidence

La semaine en collège s'est bien déroulée. On était tous séparés, chacun avait son groupe (soit : vert, bleu, jaune ou rouge). On changeait tout le temps de classe et de prof.

J'ai aimé les arts plastiques parce qu'on devait prendre des objets et les dessiner sur une feuille.

Juliana

La semaine dernière nous avons été au collège. J'étais dans la classe bleue. Nous avons fait beaucoup de choses.

En anglais avec Mme Quiviger nous avons travaillé la forme de la tête, les cheveux, les jeunes ou vieux... Nous étions avec Mme Quiviger le lundi et le mardi, dans la salle Molène.

Ce que cette semaine m'a apporté : j'ai compris l'anglais.

Rose